

El presidente regional dice que el proyecto "será una realidad" y que podría licitarse en 2 años

Revilla destaca el apoyo "clave" de Asturias para la ejecución de la Autovía Dos Mares

EFE. Santander

Los presidentes de Asturias, Vicente Alvarez Areces, y Cantabria, Miguel Angel Revilla, reiteraron ayer las buenas relaciones que mantienen ahora ambas comunidades y aseguraron que esta situación está llevando a proyectos conjuntos como la carretera entre Panes y el Nansa, que se licitará en verano. Alvarez Areces

El presidente del Principado de Asturias apuntó en conferencia de prensa al proyecto que ha apoyado su comunidad y que promueve Cantabria de conexión de estas regiones con el Mediterráneo a través de la denominada Autovía Dos Mares, una obra que Revilla dijo que podría comenzar a licitarse "en año y medio o dos años".

El jefe del Ejecutivo cántabro recordó que su comunidad, con el apoyo de Asturias y Aragón, ha solicitado al Estado la inclusión de esta autovía en el Plan Estratégico de Infraestructuras del Transporte (PEIT), una petición que opinó que va a ser una "realidad".

"Lo doy como hecho", apostilló Revilla, quien añadió que el apoyo de Asturias a esta infraestructura "va ser definitivo" y destacó la importancia de la autovía para conectar ambas comunidades con el valle del Ebro "sin pasar por el tapón de Baracaldo (Vizcaya)".

El presidente del Principado de Asturias coincidió con Revilla en que esta infraestructura dará "más oportunidades" a su comunidad, a Cantabria y a Aragón y consideró que el apoyo político de estas tres regiones a la obra "no tiene precedentes". Alvarez Areces, quien presidió ayer con Revilla la Gala del Folclore Cántabro que organiza RNE en Cantabria, anunció el acondicionamiento

opinó, tras su encuentro con Revilla en la sede del Gobierno cántabro, que "lo raro es vivir de espaldas tantos años" y, por ello, destacó que los problemas que han mantenido separadas a ambas comunidades autónomas durante un largo periodo se hayan solucionado "en tan poco tiempo" y haya "tan buenas" expectativas para ambas regiones.



Revilla y Areces durante su encuentro de ayer en Santander. CUBERO

de la carretera de Merodio, que conectará Panes y el Valle del Nansa, y que Asturias y Cantabria "licitarán con las mismas características técnicas y casi de forma sincronizada", dijo.

Esta carretera, cuyo proyecto Asturias tiene prácticamente finalizado para el tramo que corresponde a esta región, con una inversión de unos 900.000 euros, será presentada en mayo

por ambas comunidades y su licitación se sacará a concurso en verano.

Alvarez Areces destacó también el acuerdo entre Asturias, Cantabria y Castilla y León para la gestión conjunta del Parque Nacional de los Picos de Europa, así como la colaboración para intentar buscar una solución a la línea de alta tensión Soto de la Rivera-Penagos. Revilla aseguró que "de un momento a otro" se dará a conocer el estudio de impacto ambiental de esta obra, por lo que confió en que "pronto" esta infraestructura se plasmará "en algo concreto".

El presidente de Asturias señaló que durante su encuentro con Revilla han hablado también de asuntos que afectan a ambas comunidades y al resto de regiones españolas, como la financiación sanitaria, que recordó será el tema principal de la próxima Conferencia de Presidentes.

Alvarez Areces, quien estuvo acompañado por el consejero de Medio Ambiente, Francisco González Buendía, aseguró que hay que conseguir "un gran pacto" en el país para solucionar el problema de la financiación sanitaria y apuntó a al "principio de solidaridad" entre las comunidades para este asunto pero garantizando la "suficiencia financiera" para todas las regiones.

RTVE y Gobierno regional firman hoy un convenio

Revilla agradece a Caffarel la difusión nacional e internacional de Cantabria

EUROPA PRESS. Santander

El presidente cántabro, Miguel Ángel Revilla, mostró ayer su agradocimiento a la directora general de RTVE, Carmen Caffarel, por la colaboración de Televisión Española para difundir Cantabria a nivel nacional e internacional contribuyendo así a "sacar a la Comunidad de la autarquía". En este sentido, tras reunirse con Caffarel en la sede del Gobierno cántabro, Revilla destacó la difusión de la región que está haciendo "últimamente" la televisión pública que, en su opinión, resulta positivo para "sacar" a Cantabria de su "orografía complicada" y para que "se sepa" que se trata de una co-

munidad "maravillosa" y "hospitalaria, que recibe a todo el mundo con los brazos abiertos".

Según auguró, esa difusión se ampliará con el convenio de colaboración que firmarán hoy el Gobierno regional y RTVE, del que no quisieron adelantar más datos en un breve encuentro con los medios.

Caffarel, por su parte, consideró que el encuentro de esta tarde es "el principio de una colaboración" que "tendrá sus frutos mañana con la firma del convenio". Esa colaboración se extiende además a la celebración de la V Gala de la Canción Popular de Cantabria, organizada por RNE en Cantabria y que comenzará a



El presidente regional, Miguel Angel Revilla, durante su encuentro con Carmen Caffarel.

las ocho de la tarde en el Palacio de Festivales. La gala, además de poder seguirse en la región a través de la segunda cadena de TVE, podrá verse también en el Canal Internacional de la cadena pública, según anunció la directora general de RTVE, quien

precisó que, de esta forma, muchas personas fuera de España podrán "disfrutar" del folclore de "esta preciosa tierra".

El presidente regional aprovechó también para agradecer a la directora general el trato recibido por el Gobierno cántabro en

El comité de empresa de TVE en Cantabria pide el cese del director

ALERTA. Santander

El comité de empresa de TVE en Cantabria ha remitido un escrito a la directora general del ente televisivo público, Carmen Caffarel, en el que solicita la destitución del director del centro territorial en la región, Raúl García Aguilera, por "el gran deterioro laboral y social de TVE en Cantabria, con una plantilla de 41 trabajadores fijos y 12 eventuales que sólo en lo que va de mes ha perdido a dos de sus trabajadores fijos, con una precariedad cada vez mayor y una audiencia cada vez menor, un 6%, inferior a demás cadenas de televisión locales como Telecarga, Localia o Canal 8".

El escrito, suscrito por el presidente del comité de empresa de TVE en Cantabria, Eduardo Gutiérrez, en coincidencia con la visita oficial a la región de la directora general del ente radiotelevisivo público, lamenta que "ya a nadie le importa lo que se hace en los medios de comunicación de titularidad pública y el esfuerzo de sus trabajadores, con jornadas laborales maratónicas incluidas, en la retransmisión de distintos eventos y acontecimientos". "Aunque los trabajadores se entreguen en cuerpo y alma a su labor", matiza la queja sindical, "el resultado está ahí y los culpables de él no son precisamente los profesionales de TVE en Cantabria, sino sus dirigentes". El comité aclara que "nuestra expectativa de futuro es muy poco optimista", por lo que solicita la destitución del actual director del centro, ya que "si no se adoptan medidas urgentes muy distintas a las actuales, el porvenir del centro y de sus trabajadores no está nada claro".

la elaboración del programa *España.es*, en el que se han dedicado 20 minutos a la región con el fin de sacarla de la "autarquía" tradicional. La directora general de RTVE también fue recibida ayer por el alcalde de Santander, Gonzalo Piñeiro.